

## Un acontecimiento lamentable", expresó la presidenta de Anep tras el ataque a una niña de 8 años; se espera el avance de la investigación policial

Principal



Publicada el: 22/10/24	Visitas: 139
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 83	Puntaje: 3.5

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/un-acontecimiento-lamentable-expreso-la-presidenta-de-anep-tras-el-ataque-a-una-nina-de-8-anos-se-espera-el-avance-de-la-investigacion-policial\\_6017.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/un-acontecimiento-lamentable-expreso-la-presidenta-de-anep-tras-el-ataque-a-una-nina-de-8-anos-se-espera-el-avance-de-la-investigacion-policial_6017.php)

**UN ACONTECIMIENTO LAMENTABLE', EXPRESÓ LA PRESIDENTA DE ANEP TRAS EL ATAQUE A UNA NIÑA DE 8 AÑOS; SE ESPERA EL AVANCE DE LA INVESTIGACIÓN POLICIAL**

*Principal*

*Un acontecimiento lamentable", expresó la presidenta de Anep tras el ataque a una niña de 8 años; se espera el avance de la investigación policial*

**"Es momento de reflexionar sobre nuestras acciones, que han llevado a un adolescente de 17 años a mostrar una actitud tan preocupante", manifestó Virginia Cáceres.**

## **ANEP A la espera de resultados sobre agresión en Carmelo**

La presidenta del Codicen, Virginia Cáceres, se pronunció acerca de la agresión sufrida por una niña de ocho años a manos de un adolescente de 17 en la puerta de una escuela en Carmelo, Colonia.

Cáceres calificó el incidente como "un hecho tristísimo".

"Por supuesto que nos preocupa muchísimo la niña, pero también debemos considerar al adolescente involucrado.

No entendemos cuál fue la motivación que lo llevó a cometer un acto de violencia tan grave.

Como sociedad, esto nos interpela; algo estamos haciendo mal para que un joven actúe de esta manera", expresó Cáceres.

En su declaración, la presidenta del Codicen resaltó el trabajo de la institución educativa presente en el momento del suceso, que brindó contención a la niña, su madre y a los niños que presenciaron el ataque.

"Afortunadamente, la institucionalidad de la educación pública logró asistir y ayudar a una familia en un momento que ningún ser humano desea vivir", añadió.

El caso ha sido tomado por la Fiscalía, que ha ordenado la detención del adolescente y la incautación de su teléfono móvil para analizar su contenido.

Según la versión del autor del ataque, la agresión a la niña fue resultado de un desafío que había visto en TikTok.

Cáceres subrayó que este detalle aún no se ha confirmado, pero advirtió que no sería la primera vez que ocurren incidentes relacionados con retos virales: "En años anteriores hemos enfrentado situaciones en las que estudiantes se autolesionaban debido a retos generados en las redes sociales".

Finalmente, agregó que el uso de redes sociales es un aspecto que merece una atención más profunda por parte de todos aquellos involucrados en la educación y el bienestar de los jóvenes.

Fuente: Subrayado

## **Imágenes**

# UN ACONTECIMIENTO LAMENTABLE', EXPRESÓ LA PRESIDENTA DE ANEP TRAS EL ATAQUE A UNA NIÑA DE 8 AÑOS; SE ESPERA EL AVANCE DE LA INVESTIGACIÓN POLICIAL

to lamentable expreso la presidenta de anep tras el ataque a una nina de 8 anos se espera el avance de la inve

## Tags

*reflexionar, nuestras, presidenta, sociales, carmelo, acciones, llevado, codicen, virginia, momento, mostrar, adolescente*

## Noticias relacionadas

**4.4 \*** *Menor agredió a una niña en Carmelo: se indaga un posible reto viral de TikTok como trasfondo del ataque*

**4.6 \*** *La Anep lanza un nuevo protocolo para gestionar el embarazo adolescente en las instituciones educativas*

**4.8 \*** *La presidenta de Anep asegura que el liceo N° 55 opera con total normalidad tras la denuncia presentada contra un profesor*

**3.9 \*** *Una menor de 8 años sufrió una agresión que le ocasionó heridas en el rostro a manos de un adolescente frente a una escuela en Carmelo*

**3.8 \*** *El fascinante mundo de nuestras manos*

**4.8 \*** *Detienen a dos hombres y un adolescente es enviado a internación en el Inisa por su vinculación con delitos recientes*

**4.4 \*** *Sindicato toma medidas en el lava este martes en el contexto del paro de Fenapes; Cáceres advierte que "impacta a los estudiantes*

**3.6 \*** *El asesinato atroz de una niña de tan solo 12 años conmociona a la sociedad colombiana*

**3.7 \*** *Tragedia en Artigas: Se informa el lamentable deceso de una niña de 4 años, hija de una diputada del Frente Amplio, a causa de un siniestro vial*

**4.9 \*** *Formalizan cargos de homicidio contra el adolescente arrestado por la trágica muerte de un infante en Cerro Norte*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024